

Venezuela rinde tributo a Simón Bolívar a 191 años de su muerte



Maduro rinde tributo a Bolívar

Caracas, 17 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, rindió tributo hoy al prócer de la independencia Simón Bolívar (1783-1830) en ocasión del aniversario 191 de su fallecimiento en Santa Marta, Colombia.

En un mensaje publicado en la red social Twitter, el mandatario destacó la vigencia del legado independentista de Bolívar y sus luchas por la libertad de América latina contra el régimen colonialista español.

La utopía de Bolívar nació hace 202 años. ¡La Gran Colombia! Una gesta que requirió del sacrificio de nuestros Libertadores para conformar la vasta República. Las y los revolucionarios de corazón, nos mantenemos en batalla para defender la unión Latinoamericana.

“Conmemoramos 191 años del paso a la inmortalidad de nuestro Padre Simón Bolívar, el héroe que

rompió las cadenas imperiales para alcanzar la independencia de los pueblos de la Patria Grande. Hoy Bolívar sigue cabalgando con fuerza y grandeza”, subrayó Maduro en la plataforma comunicacional.

El gobernante saludó, además, el aniversario 39 del Juramento del Samán de Güere, fecha en la cual un grupo de militares liderados por Hugo Chávez (1954-2013) sellaron el inicio de la Revolución bolivariana.

“Seguimos por el camino de la justicia y la felicidad social”, enfatizó el jefe de Estado.

Más temprano, autoridades gubernamentales rindieron honores a El Libertador con el tradicional izamiento de la bandera de Venezuela en el Panteón Nacional, en Caracas.

El vicepresidente sectorial de Seguridad Ciudadana y Paz, Remigio Ceballos, aseveró que el pensamiento liberador de Simón Bolívar continúa vigente en las luchas del pueblo venezolano por la soberanía.

En tal sentido, Ceballos hizo énfasis en la trascendencia indiscutible de la doctrina política bolivariana, impulsada por Hugo Chávez, “quien abogó por la construcción de un mundo multicéntrico y pluripolar”, aseveró.

Por su parte, el ministro de Defensa, Vladimir Padrino, manifestó que el pueblo de Venezuela encuentra en Bolívar la inspiración, la fortaleza y las respuestas para vencer.

(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/280151-venezuela-rinde-tributo-a-simon-bolivar-a-191-anos-de-su-muerte>



Radio Habana Cuba